

Herr Schuhmacher hat mich gebeten, die Lieder auf der CD zu kommentieren.

Ich fand, es ist eine große Verantwortung. Dann habe ich mir die Lieder angehört, und bei jedem Lied ein + (gut) oder - (nicht so gut) hingemacht. Dan habe ich gemerkt das ich den Unterschied bei der Bewertung deutlicher machen will. Deswegen habe ich jedem Lied noch eine Note gegeben.

Die Lieder denen ich eine 1/1+1/1+ gegeben habe oder die ein + oder ++ haben, finde ich besonders gut.

Das ist zum Beispiel das Lied:

Lässt uns zehn zinden Quellen dess Lebens, weil wir es bei der Viojet-Feier zum Papst-Besuch gesungen haben.

Eigentlich finde ich alle Lieder gut.

Denn die schlechteste Note die ich gab, war eine 3. Und diese Note finde ich eigentlich ganz gut. Es gab aber auch einen Fall bei dem Lied: Halleluja.

Das habe ich gut bewertet weil ich dass Lied so mag, doch auf der CD fand ich Klang es nicht so gut.

Den man Gesamteindruck ist gut, und die CD ist nach meinem Geschmack auch für Kinder geeignet und man kann

sie gut für Klassenzimmer ohne Musikinstrumenten benutzen.

Zum Schluss noch ein kleiner Satz:

Ich wünsche allen Lehrern und Schülern viel Spaß mit der CD!

Lieder

<u>Lied Nummer</u>	<u>Plus   Minus</u>	<u>Note</u>
Nr. 1	++	1+
Nr. 2	-/+	
Nr. 3	++	2
Nr. 4	++	1-2
Nr. 5	-/+	2-
Nr. 6	+	2
Nr. 7	++	1-2
Nr. 8	++	1+
Nr. 9	-/+	2-3
Nr. 10	++	1-2
Nr. 11	-/+	2-3
Nr. 12	-/+	2-
Nr. 13	-/+	3
Nr. 14	+	2
Nr. 15	-/+	3-
Nr. 16	++	1-2
Nr. 17	+	2
Nr. 18	-/+	3-
Nr. 19	++	1-
Nr. 20	-/+	2-3
Nr. 21	+	2